

OCIO/ESPECTÁCULOS | Flamenco

Priego será uno de los municipios que acoja el programa "El Flamenco en tu Aula"

Tercera edición de esta iniciativa impulsada por la Diputación de Córdoba

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 12 de febrero de 2018 - 16:17



Priego será uno de los 28 municipios de la provincia en los que se desarrollará la tercera edición del programa *El Flamenco en tu Aula*, con el que se pretende fomentar y llevar el flamenco a 48 colegios cordobeses, con la intención de acercar a los más jóvenes al cante, al baile, al toque, a la percusión y a la flamencología.

La delegada de Cultura de la Diputación de Córdoba, Marisa Ruz, ha sido la encargada de presentar este proyecto con en el que, como indicaba, "queremos llevar el flamenco a los colegios de la provincia de Córdoba y, afortunadamente, estamos consiguiendo este objetivo, ya que llevamos tres ediciones y, este

año, vamos a llegar a la totalidad de los municipios de Córdoba incrementando en un 10 por ciento los colegios en los que se llevó a cabo el año pasado".

Del mismo modo, la responsable del área de Cultura ha resaltado que *Flamenco en tu Aula*, "es un proyecto que ofrece gratuitamente la Diputación de Córdoba a los centros educativos y que se basa en un concierto pedagógico de una hora de la mano de cinco artistas como son Yolanda Osuna, al baile; Bernardo Miranda, al cante; Pedro Granados, guitarrista; Antonio Arco, flamencólogo; y Miguel Ángel Santiago, percusionista". Marisa Ruz, quien ha desgranado el proyecto, ha hecho hincapié en que éste sirve para "apoyar y fomentar el flamenco, así como otras líneas de la Delegación de Cultura de la institución provincial como son el Certamen de Jóvenes Flamencos y el Circuito Provincial de Cultura".

Por su parte, Yolanda Osuna, que ha acompañado a la también vicepresidenta tercera de la Diputación de Córdoba, Marisa Ruz, ha agradecido el apoyo que la institución presta al flamenco, ya que sin el "no podríamos llegar a los niños y niñas de la provincia de Córdoba y ofrecerles una actuación donde ellos son partícipes; por lo que me siento feliz de que estos niños con edades a partir de los cuatro años puedan conocer el flamenco y tomar parte de él".

Por su parte, Bernardo Miranda, cantaor, ha agradecido a la Diputación la puesta en marcha de esta iniciativa y ha explicado que "tener la oportunidad de enseñar a los niños el flamenco y nuestra cultura es bastante importante ya que es complicado entrar en un ambiente flamenco, por lo que mostrarle a los niños lo que uno tiene dentro y su profesión es algo muy grande".

Flamenco en tu Aula es una actividad que combina aspectos didácticos y formativos con demostraciones en vivo de las distintas disciplinas dentro del arte flamenco" ha concluido Miranda.

Los municipios en los que se llevará a cabo esta iniciativa son Aguilar de la Frontera, Almedinilla, Añora, Cañete de las Torres, Carcabuey, Dos Torres, El Carpio, Espejo, Fernán Núñez, Fuente Palmera, Guadalcázar, Hinojosa del Duque, La Carlota, La Victoria, Luque, Montalbán, Montilla, Montoro, Monturque, Palenciana, Posadas, Pozoblanco, Priego de Córdoba, Santaella, Valenzuela, Villa del Río,

Villanueva de Córdoba y Zuheros.